



公明党の公認をいただき、来年の統一地方選挙をまた全力で戦うことになりました。

公明党は一期一期の公認になりますので、正式に来年の公認が発表されましたのは、去る9月21日です。この約3年半、不勉強な部分多々あり、支援者の皆様には、スムーズな対応ができずご不満を感じた時もあったかと存じます。また、忙しさの為、心を感じることができず、落胆をさせてしまったことも。しかし、その経験を生かし、今こそ「心こそ大切なれ」をもう一度心に刻み付け、「恩を返すのが、最上の人間であり、御世話になった人に恩返しをしよう」という心が一番自分を成長させ、限りない向上のエネルギーとなっていく」との言葉どおり、市民の皆様にも、喜んでいただける議員目指してしっかりと働いて参ります。

今後とも更なるご支援を賜りますよう、お願い申し上げます。



川島東町の春日川沿いにお住まいの橋谷さんより、ガードレールの新設要望がありました。



古いガードレールが傾き落ちかかっており、これは大変危険だということで、大山議員に要望したところ、ガードレールの危険場所が全て新設され、反射鏡もついて、地元の方々に大変喜ばれています。

以前、すぐ同じ場所で、夜道が暗く防犯面で不安だと、防犯灯も率先して取り付け要望をした結果、設置され、今では明るくなり、地域の方に喜んでいただいております。

私たちも日頃から、地域の安心・安全のために何ができるかと意識を高め、行動を起こしていくことが大切で、一人一人が地域の灯台となって市民の声を大山議員につなげなくてはと思いました。

(A&M)



川島本町で、念願の団地の道が舗装できました。

川島本町の村井さんから『団地の私道の舗装をしてほしい』という要望があったのは、一昨年の9月でした。しかし、担当課より舗装の許可が下りず、一度は諦めざるを得ませんでした。今年に入り「地域の声を市政に届けたい」という村井さんの強い思いが実を結び、舗装することができました。「地域に貢献したい」「みなさんに喜んでいただきたい」村井さんの、努力と熱意が大山議員に伝わり、地域のみなさんに喜んでいただける結果となりました。(A&M)





防災緊急時の情報をすばやくキャッチ！！

携帯電話に自動的に防災緊急情報が入ってくるサービスがあるのをご存知でしょうか？このサービスは昨年の8月から始まっていますが、今まではパソコンからの登録のみしかできず、一部の方のみしか利用ができていませんでした。しかし、この8月15日から携帯電話からでも登録が可能になりました。まだ登録がお済で無い方は、すぐ登録をしておきましょう。家にいない時も（仕事場でも、外出先でも）メールが届いて状況が分かります。



登録方法 携帯電話で新規メールを作成

↓
タイトル「無題」で
本文に①生年（西暦4桁のみ 例:1959）
②性別を入力
 ↓
 bousai@city.takamatsu.lg.jp へ送信

これで登録は完了です。

災害の発生が予想される時に出される情報伝達方法には・・・消防屯所にあるサイレン吹鳴や市ホームページへの掲載、メールマガジンを利用した携帯電話への緊急情報の配信、ケーブルテレビ、FMラジオなどがあり、広報は行われます。何からでも、緊急情報をよく聞き、落ち着いて、地域で連携をとりあい行動することが大切です。

10月24日から携帯電話の番号ポータビリティ（持ち運び）制度がスタートします！！

2003年の夏、公明党青年局の国会議員や全国の青年党員が推進し、全国署名運動が展開され、1000万人を超える署名簿が集まり、遠山満彦青年局長たちが、小泉首相あてに青年から寄せられた声を届けました。その結果、全国の青年の力が、総務省の背を押し、業界の消極姿勢を変え、実現の大きな追い風となったのです。

この制度の導入の予想メリットは、「料金の引き下げなどサービス競争が促進され、ユーザーが携帯会社を選ぶ自由度が増える」と言われています。具体的には、利用者が携帯電話の番号をそのまま、契約会社を自由に換えることができるということです。利用者は、サービス内容がより充実した携帯電話会社へ乗り換えられます。そのため、会社間の料金やサービスをめぐる競争は一段と激しくなり、利用者にとっては大きなプラスになるというわけです。携帯電話は、今では、契約数が9000万件を超える極めて公共性の高いインフラ（社会基盤）となっています。公明党青年局の願いにより利用者側に立った改革を求める若者の声が届き実現されました！



法律無料相談の日

- ▼公明党県本部（815-2206）
- 10月11日（水）13時30分から
- 10月26日（木）13時30分から
- 11月 8日（水）13時30分から
- 11月22日（水）13時30分から

- ▼高松市法律相談の日（839-2111）
- 毎週火曜日
- （ただし、高松市民のみになっています）

＊いずれも要予約ですので、ご一報下さい。

★★ 編集後記 ★★

秋・・・食欲が勝つが我慢が勝つが・・・（'-'）(A)
 あいつづく飲酒運転「大丈夫」と思う心が一生悔やむ結果を生む。嚴重に注意を！（M）
 ついに、私も署名した『携帯電話の番号ポータビリティ制度』がスタートします。たくさん署名しても実現されない事が多いのに、さすが公明党ですね（'0'）(H)

